



Oxfam lamenta las medidas anunciadas por la administración de Trump hacia Cuba

Oxfam considera que las medidas anunciadas el 17 de abril, por la administración de Donald Trump, impactarán la vida cotidiana de las cubanas y los cubanos, al limitar la entrada de remesas familiares, obstruir transacciones bancarias y sancionar a empresas nacionales y a inversionistas extranjeros.

Este “nuevo plan” para endurecer el bloqueo económico al que está sometido el pueblo cubano hace casi seis décadas, vuelve sobre viejos y fallidos métodos, que atentan contra el derecho internacional y la autodeterminación de los estados. “Afecta directamente los derechos humanos y se limitan, así, los esfuerzos para lograr mayor crecimiento económico y mejorar las condiciones de vida de las mujeres y hombres de a pie”, asegura Jerome Faure, Director de Oxfam en Cuba. “Se frenan el impulso a la descentralización hacia lo local, las oportunidades de desarrollo del sector privado y la creación de empleos; por solo citar algunas de las transformaciones que se encaminan en la isla”.

Oxfam, en Cuba desde 1993, ha estado al lado de poblaciones vulnerables. En su trabajo con comunidades, cooperativas, colectivos de mujeres y de la comunidad LGBTI, sectores académicos, organizaciones de la sociedad civil y activistas, ha comprobado que el bloqueo o embargo estadounidense, es un gran obstáculo para alcanzar la agenda de desarrollo sostenible y lograr una sociedad más justa e inclusiva.

Aunque algunos celebraron las más recientes medidas contra la isla, sabemos que son más los cubanos y cubanas de las dos orillas que prefieren la reconciliación a la hostilidad, la migración ordenada a la irregular, el enriquecimiento cultural y los acuerdos bilaterales, a la ruptura y el discurso del odio.